



Ve Segob fin político en queja de policías de Campeche

CLAUDIA GUERRERO

Al expresar su respaldo a la Gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, aseguró ayer que las protestas de policías registradas en esa entidad tienen fines políticos y electorales.

“Las manifestaciones que se han realizado en últimas fechas en Campeche son de evidente tinte político-electoral”, manifestó.

A través de sus redes, la encargada de la política interna elogió a Sansores por dialogar con los inconformes.

“Muy bien por la Gobernadora, quien en todo momento ha promovido el diálogo sin caer en provocaciones. Cuenta con todo nuestro respaldo”, expresó junto a una fotografía difundida en redes.

El martes, la Gobernadora aseguró que Campeche está mejor y más tranquilo sin la presencia de los elementos policiacos, que se han mantenido en paros y protestas desde hace varias semanas.

En sus declaraciones, Sansores deslizó la idea de que Rubén Moreira, coordinador de los diputados federales del PRI, podría estar detrás del financiamiento a

las movilizaciones policiacas.

“Llegó Moreira para pagar. Tres, cuatro horas y unas maletotas. Entonces ya sabemos quién lo maneja, la mano negra que mueve la cuna”, expresó.

Ayer, el legislador federal respondió a la morenista, a quien acusó de espiarlo cuando visita la entidad.

“Layda debería dejar de espiar a los opositores y enfrentar al crimen organizado. En dos semanas estaré por allá, te mandaré mi agenda e itinerario para que tus espías no batallen”, manifestó.

Para el próximo 13 de abril está contemplada una nueva marcha en contra de la Gobernadora por parte de policías que exigen la renuncia de la Secretaria de Protección y Seguridad Ciudadana, Marcela Muñoz, quien ordenó el 15 de marzo un operativo en el penal varonil, donde elementos resultaron agredidos por reos y mujeres oficiales fueron atacadas sexualmente.

“Ya va tercera marcha. Miren yo hice 123, así que les faltan 120. Les faltan 120 y tardé 24 años para queieran efecto, así que pueden seguir con toda la vida si quieren”, dijo Sansores el pasado martes.